

Im Zeichen der Jungfrau

Menschen, die unter diesem Zeichen geboren wurden, sind realistisch und von ausgeprägter Willenskraft. Sozusagen Kopfmenschen und nicht unbedingt für sklavenhafte Arbeit geboren. Sie sind die vielseitigsten und daher auch kompliziertesten Wesen die es gibt. Der Jungfrau-Typ ist stets bereit zu lernen, seine Kenntnisse zu erweitern, alles zu erfahren und über alles unterrichtet zu sein.

(Quelle: <http://www.herzogpark.de/pp/sternzeichen>)



Seit vier Jahren veröffentlicht Pharo-Marketing von Hansgrohe einen Jahreskalender, dessen Motive im Zeichen des Wassers stehen. Der erste Kalender beinhaltete die zwölf Sternzeichen. Nach einer Idee von Thomas Kettner und Horst Schmieder entstanden Unterwasser-Fotos, interpretiert von fünf Schwimmerinnen und einem Schwimmer. Heute nun die Darstellung des Sternzeichens Jungfrau, das die Zeit vom 23. August bis 22. September umfasst.